

Staader Jungsegler erfolgreich bei der LJM im Schwarzwald.

Dominik und Moritz Sauer (Hobby Cat) belegten nach 5 Wettfahrten davon einen Tagesieg den dritten Platz auf dem Schluchsee. Herzlichen Glückwunsch.

4. Platz für Felix Ewald mit Vorschoter Florian Ender auf Ihrem 29er.
Herzlichen Glückwunsch.

Friedrichshafen:

Staader 101 Segler Erfolgreich beim World Cup in Friedrichshafen.

Bronze für Jürgen Birkle, Crew Mitglied der Konstanzer 101 Yacht Cavalcaonde vom Konstanzer Yacht Club (KYC)
Herzlichen Glückwunsch

Überlingen:

Drei 6er aus Staad beim Ueberlinger Yachtpokal.

Antia Hotz, Markus Biehler und David Biehler in Überlingen am Start!

Eine starke Leistung zeigte Anita Hotz, Krista Lattner, Michael Kurzbach und Mäcki Kreis auf der 6m Rennyacht Adelheid beim Überlinger Yachtpokal.
Sie siegten in der Klassikwertung und belegten in der Gesamtwertung aller 6er Platz drei.

Erfolgreich Zeigten sich auch die Staader Segler auf den Drachen in Überlingen.

Stefan Bleich mit seiner Crew Nersy Nikoui und Klaus König belegten den dritten Platz.
Punkteleich mit den Plätzen 1 und 2.

Kartmut Kiessling mit Mannschaft Tobias und Rainer Knappmeirer belegten Rang 7.

Kreuzlingen:

Zweiter Platz für Günter Reischer mit seiner Crew bei der Kreuzlinger Lacustre Regatta.

Konstanz:

Günther Reischer mit seiner Crew Klaus Hotz und Markus Schnell in Bestform!
Staader Team gewinnt Onkel Ernst Pokal der Lacustre.

Davos:

Zweiter Platz für Stefan Bleich mit seiner OK Jolle beim 40 Jährigen Davoser OK Meeting.
Herzlichen Glückwunsch.